

## NO. 26 「大寒です」 みんな元気に登校

令和5年1月20日

町内の小学校、中学校では、17日間の長い冬休みを終えて、1月10日（火）から三学期が始まりました。1月16日（月）～1月19日（木）までの登校時に教育委員さんと教育委員会事務局で学期初めの「子ども達の登校見守り活動」を実施しました。

休み中にクリスマスやお正月などがあり、子ども達は学校ではできない色々な経験・体験を積んでくれたことと思います。「おはよう！」と声をかけると「おはようございます！」と元気な声が返ってきました。

### <東能勢小中学校校区>



まだ、ほとんどマスクを付けています



希望ヶ丘2丁目の集合場所には、地域、保護者の皆さんが

<吉川小学校区>



上の道と下の道両方から登校班がやってきます



水仙の花



急な坂道を上がった所で休憩してから学校に向かいます

<光風台小校区>



桜のつぼみ

階段下交差点で、毎朝子ども達に声をかけて頂いています



73段の階段を黙々と上がっていきます

<東ときわ台小校区>



パンジーの花

見守り隊の先導で長い坂道を上がっていきます



校門前では校長先生が出迎えてくださいます



霜をかぶった葉牡丹

まだまだ冬真っ只中、でも寒さに負けず色々な花が咲いていました。  
沢山の地域のみなさん、民生委員のみなさん、保護者の皆さん、お巡りさん  
毎日子ども達の登校見守り本当にお世話になります、有難うございます！

3学期がスタートして2週目に入りました。

子ども達は元気いっぱいですが、オミクロン株による感染が続いています

**3密(密集、密閉、密接)を避け、うがい、手洗い、そして換気や消毒**

**毎朝の検温等、健康管理にみんなで気を付けていきましょう！**

ただ、**登下校時など屋外ではマスクを外すよう**に指導していますが、子ども達はマスクを付けることが習慣化しているので、外せないようです  
(\*様々な理由からマスクの着用を希望する人もあります)



## [豆知識]

今日1月20日は24節気の「大寒」にあたります。  
1年のうちで最も冷え込みや寒さが厳しい時とされ、寒天、味噌、酒などの仕込みが最盛期を迎えます。大寒を越えると「立春」です。



山茶花

## 24節気とは

→24節気とは、古代中国で作られたとされる暦です。季節の移り変わりを表す指標として農業で重宝されました。「黄道」と呼ばれる太陽の通り道を24等分して季節の名前が付けられています。

